
第１２３９回例会 ２０１１年６月３０日(木)(晴)

＝納会＝
於 秦野商工会議所

点鐘 １８：００

司 会 小清水正義副幹事

点 鐘 高橋幸雄会長

合 唱 ｢奉仕の理想｣(北村まり子さん)

提 唱 四つのテスト(原 郁夫君)

ビジター紹介 鈴木 進様(消防車インストラクター) 和

田雄将君のご両親

祝創業記念日 西村君(６／１５)

○ ガバナー事務所より

１、次年度｢米山月間｣卓話についてのお願い

[週報受理] 平塚

[受付文書]

○ 和田雄将君のお父様よりウイスキーのお土産を頂きま

した。

○ 和田雄将君ご両親 ｢本日はお招き頂きありがとうご

ざいます。おかげさまで先日無事に雄将が学期を終え
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ました。７／２１(木)帰国予定です。あっという間の

１０ヶ月でした。残りの日々を楽しんできて欲しいと

思っています｣

○ 高橋令子様 ｢最終例会に出席させて頂きます。お世話

になります｣

○ 原 美恵子様 ｢今日はお世話になります｣

○ 岩本美香様 ｢高橋会長、古谷幹事、お疲れさまでした。

今日は子供と楽しませて頂きます。宜しくお願い致し

ます｣

○ 高橋幸雄君 ｢今日は今年度の納会です。飲んで、食べ

て、ごゆっくりお過ごしください。また、１年間のス

マイルに、皆様に、感謝致します｣

○ 古谷スミ子さん ｢最高の思い出を作って頂いた１年

でした。数々の失敗はお忘れください。ありがとうご

ざいました｣

○ 神崎達朗君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間ご苦労様で

した。ついでに次年度、神崎・小清水年度を宜しく！！｣

○ 諸星常平君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間ご苦労様で

した｣

○ 小清水正義君 ｢高橋会長、古谷幹事、おつかれさまで

した｣

○ 高橋秀樹君 ｢私にとって大変印象のある年でした。あ

りがとうございました｣

○ 関野慶治君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間ご苦労様で

した。瀬戸さんはじめ、親睦委員の皆様に大変ご迷惑

をおかけしました。申し訳ありません｣

○ 河野治男君 ｢今年度１年間にスマイル！！｣

○ 原 郁夫君 ｢鈴木さん、消防車の指導、ご苦労様でし

た｣

○ 多田嘉之君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間ご苦労様で

した。来期も気を抜かないように！｣

○ 三留文雄君 ｢高橋幸雄会長、古谷スミ子幹事、一年ご

苦労様でした｣

○ 大屋富茂君 ｢高橋(幸)・古谷年度も本日限りです。１

年間ご苦労様でございました｣

○ 今井茂文君 ｢高橋会長、古谷幹事、理事役員の皆様、

１年間ご苦労様でした。また、ありがとうございまし

た。名水ＲＣのますますのご発展をご祈念申し上げま

す｣

○ 高橋修平君 ｢会長・幹事、一年間ご苦労様でした｣

○ 柳川清紀君 ｢高橋会長・古谷幹事、そして理事役員の

皆様、一年間お役目お疲れさまでした｣

○ 桐山晃忠君 ｢今日は最終例会ですね。高橋・古谷年度、

本当にご苦労様でした。東日本大震災、田中宏一郎さ

んの逝去等、ショックが大きかったのですが、無事に

乗り越え良かったです……○マル！！｣

○ 大津俊彦君 ｢高橋会長、古谷幹事、１年間ごくろうさ

んでした。また、ありがとうございます｣

○ 山口光弘君 ｢高橋幸雄会長、古谷スミ子幹事、１年間

ご苦労様でした｣

○ 岩本英貴君 ｢高橋会長、古谷幹事、本当に本当に、お

疲れさまでした。ゆっくり体を休め、これからも出来

の悪い僕にご指導を願いします｣

○ 木村眞澄さん ｢高橋会長、古谷幹事、理事の皆様、１

年間ありがとうございました｣

○ 加藤一也君 ｢スマイルします｣

○ 瀬戸 誠君 ｢高橋会長、古谷幹事、ご苦労様でした｣

○ 山本裕宣君 ｢高橋会長、１年間ご苦労様です｣

○ 前 肇君 ｢スマイルします｣

○ 米山君夫君 ｢高橋会長、古谷幹事、理事役員の皆様、

この一年、大変ご苦労様でした｣

○ 菊池文男君 ｢会長、幹事、理事役員の皆様、一年間ご

苦労様でした｣

○ 淵脇美代子さん ｢今年度最後の例会、宜しくお願いし

ます。１年間のスマイルありがとうございました。来

年度のスマイルもどうぞよろしくお願いします｣

合計117,000円

◎タイ消防車贈呈(６／１～４)時の写真放映

「友好の架け橋」はしご車、タイへ行く

(古谷スミ子幹事より解説)

司会 岩本英貴親睦活動委員

１、神崎達朗会長エレクト挨拶

昨年７月１日第一例会から、今日６月３０日最終例会、

と一年間目いっぱいに務めました。高橋会長・古谷幹事、

懇親会



ご苦労様でした。

２、記念品贈呈

① クラブより 会長・幹事へ

・パネル写真(神崎エレクトより)

② クラブより 会長奥様、古谷ご主人へ

・花束(神崎エレクトより)

③ クラブより 鈴木 進様へ

・花束・記念品(高橋会長より)

「ありがとうございました」

④ 理事・役員より 会長・幹事へ

・記念品(小清水副幹事より)

３、高橋幸雄会長挨拶

最終例会に大勢の方にご参加して頂き、ありがとうござ

います。大変うれしく思います。一年を振り返ってみます

と、３月１１日の東日本大震災で大きな被害を受けた方々

に対して、ロータリーもいろいろかかわってきました。友

好クラブの古河東ＲＣへ義援金、支援物資と、二本松安達

太良ＲＣへも支援物資を送りました。皆様のご協力に感謝

致します。残念な事は家族と共に楽しむ行事などなど、出

来なかった事です。

一年間支えて下さった理事・役員の皆様、会員の皆様に

心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。

４、古谷スミ子幹事挨拶

本日は記念品を頂き、ありがとうございます。一年間お

世話になりました。もう一度幹事が出来れば、失敗も少な

くなると思いました。各委員会での活動は素晴らしい行事

が出来ました。これからも皆様と共に元気にガンバッテ行

きたいと思います。

５、乾杯 高橋秀樹君

６、懇親

① 祝儀披露

高橋幸雄会長 神崎達朗エレクト

諸星常平副会長 飯田隆明君 諸星道治君

② お酒 山本裕宣君

７、合唱「手に手つないで」(大屋富茂君)(酒井健一君)



８、閉会の言葉 諸星常平副会長

会長・幹事、一年間お疲れさまでした！！

「話にも華が咲きます」

「食事、とってもおいしいです！」

「１年間、お疲れさまでした！」

「来年度もよろしくお願い致します！」


